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                                                       INFORMATIONS   

                                                Programme petite capitalisation   

Option 1  Start  2M$USD 

1.) JP Morgan Chase Bank Matched Trade Program (voir le document ci-joint pour plus de 

détails). Ce programme nécessite 2 millions de dollars US en fonds de roulement / liquidités 

liquides de la part du client. JP Morgan Chase égale cela avec leurs 2 millions de dollars. Pour 

plus de sécurité et de tranquillité d'esprit, JP Morgan vous délivre également une garantie 

bancaire pour 1,5 fois vos propres fonds. Si vous mettez 2 millions de dollars, ils émettent un 

BG pour 3 millions de dollars. Cela reste sur votre compte pendant 40 jours ou 10 mois (selon 

le programme choisi-). Aucun fonds n'est échangé tant que vous n'avez pas ce BG.  

Les fonds sont placés sur un compte IOLTA Trust d'avocats (connecté à JP Morgan).  

En 40 jours, vos 2 millions de dollars deviennent 60 millions de dollars. Si vous négociez 

pendant 10 mois, votre bénéfice net est de 600 millions de dollars (60 millions de dollars par 

mois). Plus vous investissez de fonds, plus le rendement est élevé. Il y a un maximum de 50 

millions de dollars avec ce programme. 

 

Option 2   Start 1M$USD 

2.) Vous n'avez besoin que de 1 million de dollars de fonds propres / liquidités pour ce programme 

commercial avec HSBC ou Barclays. Vos fonds achètent un SBLC pour 100 millions de dollars. Le SBLC 

est monétisé en interne et les fonds utilisés pour le commerce en interne. Le SBLC sera monétisé par 

env. RPV 50 %. Vous avez 2 options.  

A) si vous avez besoin de fonds rapidement, vous pouvez recevoir un paiement unique de 55 millions 

de dollars dans un délai d'environ 10 jours. 15 jours. C'est alors la fin du contrat.  

B) Vous pouvez laisser les 50% dans le commerce et vous recevez env. un paiement de profit de 10 % 

par semaine ou 40 % par mois. Les chiffres exacts ne sont pas disponibles à ce stade. Tous ces chiffres 

sont nets pour le client. Il y aura toujours un accord de co-entreprise avec BGSE et notre partenaire de 

financement du commerce, mais c'est env. ce que vous gagnerez. Veuillez noter que cette offre peut 

être retirée sans préavis à tout moment. Notre trade desk manager peut vous expliquer plus en détail 

le processus, la procédure, les documents, les éventuels bénéfices et paiements. Tous les paiements  
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sont effectués via un paymaster. Notre responsable du bureau d'échange fournira toutes les 

informations dont vous et votre équipe juridique avez besoin pour effectuer une vérification préalable 

complète avant le transfert de fonds. 

Variante 3 

3.) Si vous ou votre client avez plus de 5 millions de dollars dans l'une des 50 premières banques. 

Veuillez noter que toutes les banques ne sont pas acceptées. Désolé, aucune banque indienne ou 

africaine n'est acceptée. Nous avons actuellement une offre pour un échange de PING sans risque de 

10 jours. C'est ce qu'on appelle sans risque car vos fonds restent sur votre propre compte. Ils 

n'envoient des fonds nulle part. C'est ce qu'on appelle un échange de PING parce que la banque 

commerciale envoie un PING à votre banque tous les jours. 80 % de bénéfice par jour moins le 

partenariat JV 60/40. 

Variante 4 

4.) voir le document ci-joint pour plus de détails - Small Cap and Ping Trade Program janvier 2023 DR 

 

Programme de capitalisation moyenne/standard : 

Option 1  Start 50M$USD 

Un autre exemple d'offre sans risque de JP Morgan. Minimum 50 millions de dollars américains. 

Suspension administrative ou échange de fonds bloqué. Le client ouvre un compte de trading auprès 

de JP Morgan aux États-Unis. Le client a le contrôle de tous les fonds à tout moment. Les fonds sont 

bloqués et ne bougent pas. Les fonds seront utilisés pendant 3 mois. Le bénéfice net pour vous ou 

votre client est de 1 milliard de dollars US par mois. Soit un bénéfice net total de 3 milliards de 

dollars. Vous ou vos clients, les fonds initiaux de 50 millions de dollars sont également restitués après 

les 3 mois. 

Option 2 

2.) voir le document ci-joint pour plus de détails - Programmes de placement privé 

 

 

 

START  
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Pour démarrer le processus, nous avons besoin d'un CIS / KYC et POF ou (SKR ou RWA, etc. dépend de 

l'actif du propriétaire) et d'un court e-mail de votre part (ou du client) vous présentant, l'entreprise, 

vos objectifs financiers, éventuellement quel programme commercial qui vous intéresse et la durée de 

l'échange. 

Veuillez noter que je vous fournirai les meilleures options disponibles le jour même pour atteindre vos 

objectifs financiers. 

- - - - - - - - - - - 
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                                                               INFORMATIONS    

                                                          Small cap program 

Option 1 Start $2MUSD 

1.) JP Morgan Chase Bank Matched Trade Program (see attached document for details).  

This program requires US$2 million in working capital / liquid cash from the client. JP 

Morgan Chase matches that with their $2 million. For added security and peace of 

mind, JP Morgan also issues you a bank guarantee for 1.5 times your own funds. If 

you put in $2 million, they issue a BG for $3 million. This stays in your account for 40 

days or 10 months (depending on the program chosen). No funds are exchanged until 

you have this BG. 

The funds are placed in an IOLTA Trust account of lawyers (connected to JP Morgan). 

In 40 days, your $2 million becomes $60 million. If you trade for 10 months, your net profit is 

$600 million ($60 million per month). The more funds you invest, the higher the return. There 

is a maximum of $50 million with this program. 

 

Option 2 Start $1MUSD 

2.) You only need $1 million in equity/cash for this trading program with HSBC or Barclays. 

Your funds buy an SBLC for $100 million. The SBLC is monetized internally and the funds used 

for trading internally. The SBLC will be monetized by approx. RPV 50%. You have 2 options. 

A) If you need funds quickly, you can receive a one-time payment of $55 million within 

approximately 10 days. 15 days. This is then the end of the contract. 

B) You can leave the 50% in the trade and you receive approx. a profit payment of 10% per 

week or 40% per month. Exact figures are not available at this stage. All these figures are net 

for the customer. There will still be a joint-venture agreement with BGSE and our trade 

finance partner, but it's approx. what you will earn. Please note that this offer may be  
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withdrawn without notice at any time. Our trade desk manager can explain the process, 

procedure, documents, possible benefits and payments to you in more detail. All payments 

are made through a paymaster. Our exchange office manager will provide all the information 

you and your legal team need to complete a full due diligence before funds are transferred. 

 

Variant 3 

3.) If you or your client have over $5 million in any of the top 50 banks. Please note that not 

all banks are accepted. Sorry, no Indian or African bank accepted. We currently have an offer 

for a 10-day risk-free PING exchange. It's called risk-free because your funds stay in your own 

account. They don't send funds anywhere. This is called a PING exchange because the 

commercial bank sends a PING to your bank every day. 80% profit per day minus 60/40 JV 

partnership. 

Variant 4 

4.) see attached document for details - Small Cap and Ping Trade Program January 2023 DR 

Mid/Standard Cap Program: 

Option 1 Start 50M$USD 

Another example of a risk-free offer from JP Morgan. Minimum 50 million US dollars. 

Administrative suspension or exchange of blocked funds. The client opens a trading account 

with JP Morgan in the United States. The client has control of all funds at all times. The funds 

are blocked and do not move. The funds will be used for 3 months. The net profit for you or 

your client is US$1 billion per month. That's a total net profit of $3 billion. You or your clients, 

the initial funds of $50 million are also returned after the 3 months. 

Option 2 

2.) see attached document for more details - Private Placement Programs 
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START  

To start the process, we need a CIS/KYC and POF or (SKR or RWA etc depends on the owner's asset) 

and a short email from you (or the client) introducing you , the company, your financial goals, possibly 

which trading program you are interested in and the length of the trade. 

Please note that I will provide you with the best options available on the same day to achieve your 

financial goals.     ***/*** 
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